

365 renungan

## Semua akan jadi baru

Wahyu 21:1-8

Ia yang duduk di atas takhta itu berkata: "Lihatlah, Aku menjadikan segala sesuatu baru!" Dan firman-Nya: "Tuliskanlah, karena segala perkataan ini adalah tepat dan benar."

- Wahyu 21:5

Ooo betapa indah nya waktu itu tiba. Semua yang rusak, cacat, hancur akan dipulihkan menjadi baru lagi. Ada kota Yerusalem baru, di mana semua orang yang percaya kepada Yesus Kristus akan menghuni bersama-sama Allah. Inilah pengharapan orang yang percaya kepada-Nya. Sungguh indah saya membayangkan, tangan saya yang bengkok karena patah, jari tangan saya yang terpotong mesin jadi pendek, gigi saya yang sudah ompong, akan dipulihkan dan diperbarui. Pada waktu itu kualitas tubuh ini akan menjadi sempurna.

Seandainya semua manusia bisa tahu kebenaran tentang Kota Suci yang Tuhan sedang persiapkan bagi kita dan dunia yang diperbarui nanti, jutaan orang akan memahami kasih-Nya dan bertobat dengan sepenuh hati. Orang-orang yang tidak masuk ke Kerajaan Tuhan pada waktu itu akan menyadari bahwa mereka telah melakukan kesalahan terbesar dalam hidup mereka.

Apa saja yang diperbarui oleh Tuhan?

Pertama, seluruh ciptaan. Ya, bumi yang sudah rusak, langit yang sudah bolong atmosfer nya, tubuh yang sakit dan cacat, dan semua ciptaan yang lain, pasti akan diperbarui.

Kedua, relasi antar umat manusia dengan manusia lain dan relasi manusia dengan Allah. Pada waktu itu segala benci, iri, sakit hati, marah, dan gejolak emosi yang biasa kita arahkan kepada sesama, sudah dihapuskan. Selain itu, hubungan kita dengan Allah yang tadinya terhalang oleh dosa, bisa terpulihkan seperti sediakala saat Adam dan Hawa bisa berkomunikasi dengan Allah.

Ketiga, tidak ada lagi kerusakan. Jadi apa yang sudah diperbarui, tidak akan rusak lagi. Kerusakan menjadi ada di muka bumi dimulai saat masuk nya dosa. Di sana nanti tidak ada lagi dosa karena itu tidak ada lagi kerusakan.

Saudaraku, mari kita sungguh mengikuti dan melayani Tuhan Yesus karena Dia sedang mempersiapkan Kota yang baru itu supaya kita bisa masuk dan menikmatinya. Aah.. kalau tidak ada lagi kerusakan, sungguh luar biasa indah! Lebih asyik lagi, tubuh saya akan menjadi sempurna.

## Refleksi Diri:

- Bagaimana Anda akan merespons atas Kota Suci nan baru yang sekarang tengah dipersiapkan oleh Tuhan Yesus?
- Yakinkah Anda bahwa Anda akan turut serta menikmati Kota Suci tersebut?